



Medienimpulse
ISSN 2307-3187
Jg. 60, Nr. 2, 2022
Lizenz: CC-BY-NC-ND-3.0-AT

ÖFEB Kongress 2022
„Bildungsforschung in und für Zeiten
der Veränderung“
vom 20. bis 23. September 2022, Graz

Katharina Kaiser-Müller

Die Österreichische Gesellschaft für Forschung und Entwicklung im Bildungswesen (ÖFEB) lädt heuer nach Graz, sie wird veranstaltet von PPH Augustinum und der PH Steiermark. Der Kongress findet vom 20. bis 23. September 2022 statt.

The Austrian Society for Research and Development in Education (ÖFEB) invites you to Graz this year, it is organized by PPH Augustinum and PH Steiermark. The congress will take place from September 20th to 23rd, 2022.



Das 21. Jahrhundert war bisher geprägt von einer Vielzahl an tiefgreifenden Veränderungen. Globale Transformationsprozesse sowie Ausnahmesituationen schlagen sich in allen gesellschaftlichen Teilbereichen nieder und werden auf unterschiedlichen Ebenen des Zusammenlebens spürbar. Beispielsweise lassen Krisen wie COVID-19 und die damit verbundenen Konsequenzen Herausforderungen, die im Bildungssystem vorliegen, deutlicher hervortreten bzw. verschärfen diese (z. B. soziale Ungleichheit, Globalisierung). Bildung, Erziehung und Unterricht sowie damit einhergehende Forschungsbemühungen müssen sowohl den aktuellen Entwicklungen als auch den zukünftigen Herausforderungen gerecht werden. ... Hier geht es zum [Call for Papers](#).

Kongress

Der ÖFEB-Kongress 2022 wird veranstaltet von der PPH Augustinum und der PH Steiermark

Kongressdatum: 20. – 23.09.2022

Pre-Konferenz: 20.09.2022

Weitere Informationen: <https://oefeb-graz-2022.at/>